

Ciptakan Lingkungan Bersih dan Rapi, Danramil 0811/11 Kenduruan Ajak Anggota Pemeliharaan Pangkalan

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Dec 9, 2023 - 14:17



TUBAN, – Danramil 0811/11 Kenduruan Letda Inf Ahmad bersama anggotanya untuk melaksanakan pemeliharaan pangkalan Makoramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban untuk menciptakan kondisi Pangkalan yang bersih rapi serta menjaga bangunan tetap awet, Sabtu (09/12/2023).



Pemeliharaan Pangkalan atau Kantor Instansi militer memang perlu dilakukan,

mengingat bangunan yang ada setiap hari dihuni untuk digunakan berdinis sehari-hari oleh anggota Koramil, dengan Pemeliharaan secara berkala bangunan akan terjaga dan terhindar dari kerusakan yang lebih besar.

“Hari ini Danramil mengajak anggota untuk melaksanakan pekerjaan plamiran atau pelapisan tembok pagar yang membentang di belakang Koramil, sebelum dilakukan pengecatan”, Ucap Danramil.

Lanjut Danramil, Tembok berbentuk leter L yang mengitari bangunan bagian belakang Koramil ini panjangnya sekitar 80 meter dengan ketinggian 3 meter dari permukaan tanah, tembok ini masih terlihat kurang rapi karena belum dilakukan plamiran.

“Dengan diberi plamir tersebut supaya tembok terlihat rapi, bersih dan bagus dipandang mata, karena dengan tampilan tembok yang bagus juga mempengaruhi suasana di lingkungan kantor Koramil”, Imbuh Danramil.

Danramil 0811/11 Kenduruan mengatakan kepada anggota bahwa perawatan atau pemeliharaan bangunan perkantoran perlu dilakukan agar bangunan tetap awet dan terpelihara, dan perawatan wajib dilakukan oleh anggota itu sendiri.

“Perawatan bangunan harus kita lakukan secara berkala sesuai dengan kemampuan kita terutama oleh anggota Koramil, siapa lagi kalau bukan anggota sendiri yang merawat bangunan”, Tutup Danramil.

Dengan semangat para anggota Koramil bersama-sama melakukan plamiran tembok pagar disela-sela kesibukan kegiatan yang ada di wilayah dan di kantor itu sendiri, karena perawatan atau pemeliharaan bangunan juga termasuk dalam kegiatan dinas prajurit, selain tugas pokok lainnya sebagai Aparat Komando Kewilayahan. (Faro)